
МКУ «КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНАЯ ПАЛАТА 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОД НАБЕРЕЖНЫЕ ЧЕЛНЫ 

РЕСПУБЛИКИ ТАТАРСТАН» 
 

 

Утверждено решением Коллегии МКУ «Контрольно-счетная 
палата муниципального образования город Набережные Челны 
Республики Татарстан» (протокол от 02.10.2019 г. № 19) 

 

 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
на проект решения Городского Совета муниципального образования город 

Набережные Челны 
(33 заседание) 

Представленный проект решения Городского Совета муниципального 

образования город Набережные Челны «О внесении изменений в Решение 

Городского Совета от 22.10.2015 № 2/11 «О налоге на имущество физических лиц» 

(далее – проект) проанализирован на соответствие нормативно- правовым актам. 

Согласно Федеральному закону от 15 апреля 2019 года № 63-ФЗ «О внесении 

изменений в часть вторую Налогового кодекса Российской Федерации и статью 9 

Федерального закона «О внесении изменений в части первую и вторую Налогового 

кодекса Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской 

Федерации о налогах и сборах» уведомление о выбранных объектах 

налогообложения, в отношении которых предоставляется налоговая льгота, 

представляется налогоплательщиком в налоговый орган по своему выбору не 

позднее 31 декабря года, являющегося налоговым периодом, начиная с которого в 

отношении указанных объектов применяется налоговая льгота. Представленный 

проект вносит аналогичный пункт в действующее решение Городского Совета. 

Информация о начисленном налоге на имущество физических лиц по г. Набережные Челны 
и предоставленных льготах за период с 2011 по 2019 гг. (в млн. руб.) 

 

Проведенный анализ позволяет сделать выводы: 

1. Изменения обусловлены внесением изменений в действующее 

законодательство. 
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2. Предлагаемые Проектом изменения носят редакционный характер, не 

затрагивают ставки налога на имущество физических лиц и, как следствие, не 

влияют на поступление налога в городской бюджет. 

Контрольно-счетная палата считает целесообразным направление 

представленного проекта на рассмотрение в постоянные комиссии Городского 

Совета. 

 

Председатель          Т.В. Шливе 


